
町民の声内容【９月５日】 

 

【タイトル】 

八頭町のイベント等の開催に関する基本方針について 

 

【コメント】 

ホームページに掲載されている上記の方針について、お尋ねします。 

1. 開催の検討基準として示されている 5000 人のハードルは、八頭町内では考えられない

ほどの低い(大きな参加者数のイベントの)ハードルと考えられますが、何を基準にして

考えられたものですか。5000人を超えるイベント実績はあるのですか。県では、1000人

を超えるイベント参加等については、事前申出が必要としていますが、それのとの整合

性は、どう考えられていますか。(もちろん、開催条件と申出の違いは、理解していま

す。) 

2. 適用期間については、４月 25日から７月 30日までとなっているにもかかわらず、７月

30日付で文書発信されている意味はどのように考えたらいいのでしょうか。 

 

3. 期間延長について触れていますが、この表現は意味不明です。例えば、「必要の都度、決

定します。」などと表現すべきではないですか。  

 

4. このような不思議な文書が八頭町新型ウィルス感染症対策本部長から出ているのは、遅

まきながら他自治体の模倣的文章で形式的に出されているしか判断できないのですが、

いかがでしょうか。 

 
むしろ、八頭町内では、実態に即したハードルやもっときめの細かい基本方針を作るべき

と考えますが、いかがですか。 


